

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.10.17(月)

さて、2学期の中間テストが終わって、今年度もいよいよ後半戦になります。学級の役員や教科係も、前期の担当者と交替になりますね。顔ぶれ一新、新たな役割に新たな気持ちで取り組んでいってください！！



9月10日（土） 大阪高校

【内容】学校紹介のDVDを見たり、在校生によるスピーチを聞いたりしました。その後は、クラブ見学をしたり、授業体験をさせてもらいました。

【感想】まず最初に、校舎やグラウンドがとても広いと感じました。様々なクラブがさかんに活動していて、すごいと思いました。生徒さん達の雰囲気も良く、あいさつも元気良くしっかりしてくれて、とても良い印象を受けました。五教科に分かれている授業体験の中で、自分は国語を選んだのですが、高校の授業の感じがすごく伝わってきて、良い経験になりました。

【内容】初めに、大阪高校についての話を聞き、高校のビデオを見たりしました。クラブ体験にも行きました。

【感想】駅から近くて、いいなと思った。学校全体がほのぼのしていて、楽しそうでした。先輩が優しくしてくれて、嬉しかったです。

【内容】大阪高校の生徒や先生のことと、クラブ活動など。卒業生から、体験したことなど。どのくらいの点数で、大阪高校に入れるか。

【感想】行ってみて初めに思ったのは、駅からすごく近いなと思いました。そして中に入ると、在校生がすごく元気で親切でした。授業も先生の説明もわかりやすかったです。

【内容】卒業生の方の話を聞いた。先生たちが作ったDVDを見た。部活見学。

【感想】学校パンフレットに「あったかい学校」と書かれていて、行ってみると本当にあったかい学校でした。先生も先輩も明るくて、とても雰囲気が良かったです。

9月10日（土） 清風高校

【内容】専願の子の学力が上がってきていることや、仏教をとても大切にしている学校なので、毎年どこかに修業にみんなで行くという話を聞いた。文化祭見学と個別の説明会。

【感想】まず、高校の文化祭の華やかさと元気さにとても驚いた。みなさんとても行儀が良く、おもわず感嘆の声を、彼らに聞こえる音量で言ってしまい、恥ずかしかった。あくまで併願の第3希望の私立高校として行ったが、この体験でイメージがとても上がった。

9月17日（土） あべの翔学高校

【内容】コースの説明を聞いたり、在校生の話を聞いたりした。部活の体験したりした。部活はバドミントンを選んで、内容はラダーをしたり、ストレッチをしたりした。

【感想】駅から近かった。学校がわかりやすかった。校舎がとてもきれいだった。高校生たちが優しかった。

【内容】いろんなコースの説明を聞きました。どのコースも、いいところがあり良かったです。でも一番良かったのは、進学コースです。なぜなら、2年生になったら4つの選択コースが選べて、それに適した勉強が選べて、それに適した勉強ができるから、一番良いと思いました。

【感想】制服もかわいかったし、学校もマンションぼくて、中もきれいだったです。

9月17日（土） 四條畷学園高校

【内容】初めに生徒会の会長さんと教頭先生から、挨拶をしてもらったときに、コースにわかれ、お話をしてもらいました。私は、コースのお話を聞き、生徒さんのインタビューをして、どんな学校かを教えてもらいました。

【感想】施設がとてもきれいで、設備が整っていました。幼稚園から大学まであり、すべてが近くですごいと思いました。

9月17日（土） 桃山学院高校

【内容】文化祭

【感想】グラウンドに模擬店が出てた。はしごにステージがあって、順番に歌っていた。ゴミの分別がしっかりしていて、細かかった。



9月17日（土） 晴陽高校

【内容】コース別の体験では、マドレーヌ作りをしました。3人1組に、在校生徒さん1人ついてくださいました。初めは、先生が生地の作り方を、作りながら解説してくれました。教室に何台もテレビがあって、先生の手元が見えるようになっていました。それが終わると、在校生の方のアドバイスも聞きながら作り、帰りに自分の作ったものを持ち帰らせてもらいました。体験の後は、フランス語の授業を受けました。全体会員の集まる部屋で学校紹介ビデオを見た後、入試やコースの細かな説明があって終わりました。

【感想】先生方が、みなさん笑顔で迎えてくださって、私が困っているとすぐ助けてくださって、ほんとにありがとうございました。スイーツ作りの間に、在校生の方に質問をしたりなどできて、隠さずに話してもらえたので、そこは本当にすごいなと思うところでした。いくつかの部活は本当に強くて、吹奏楽の演奏も遠くから聴かせてもらったのですが、本当にすばらしかったです。また行きたいと思う学校でした。